

L'expérience de la conscience de la Présence divine en vous, c'est avant tout une expérience de solitude intérieure.

Vous seul en vous-même à observer, à écouter et agir au service de la Présence divine que vous découvrez alors.



Avant d'offrir aux autres les merveilles que la Présence crée en vous, offrez vous à elle dans le silence intérieur. Le silence c'est apprendre de soi, de l'Esprit divin en soi. Le silence intérieur permet ensuite d'offrir votre symphonie unique aux autres.



Les autres se nourrissent eux-mêmes
de leur propre silence
et offrent ainsi leur propre musique.
L'harmonie ne se crée qu'à partir de soi.
Vous expérimentez alors
l'union des harmonies sacrées.
Dans le silence intérieur
un monde d'Amour surgit.



Vous jouez de votre propre instrument pour créer un accord unique.

Vous ne pouvez apprendre à jouer de l'instrument de quelqu'un d'autre.

Chacun d'entre nous est un instrument du divin sacré.

De tous ces accords,

la musique divine apparaît.



Vous devez alors découvir quel instrument vous a été offert pour dans le silence intérieur découvrir sa tonalité et la déposer sur la scène de la Vie pour qu'au final, l'orchestre divin puisse jouer la musique de Dieu.